

Exigences scolaires en hausse

Monteux FuturPlus aide écoliers, gymnasiens, apprentis et adultes dans leur cursus d'apprentissage. Une antenne s'est ouverte sur la Riviera en octobre.

Les exigences scolaires se sont accrues. Le marché du travail est moins souple qu'auparavant et les exigences demandées par les patrons sont plus strictes. L'enfant devrait presque savoir déjà lire et écrire avant d'entamer sa scolarité. Face à cette pression, nombre d'élèves font recours à des appuis extrascolaires pour se maintenir à niveau. De nouvelles structures privées et donc payantes apparaissent sur le marché pour répondre à la demande.

Une méthodologie au cas par cas

Tel est le cas de FuturPlus, née en 2009 à Lausanne, sous l'impulsion de Noël et Yolanda Dentan, tous deux enseignants de métier. Ils se sont entourés de professionnels de l'enseignement, de spécialistes du

coaching et d'une équipe de professionnels du soutien scolaire afin de pouvoir accompagner les élèves dès la 1^{ère} année et toutes voies confondues. Des appuis spécifiques destinés aux gymnasiens ainsi que des modules pour apprentis et adultes sont aussi disponibles.

«Nous nous basons sur d'autres méthodes que celles pratiquées dans le public. Nous travaillons par groupe de 2 ou 3 élèves afin de pouvoir personnaliser au maximum la méthode d'apprentissage», explique Noël Dentan, fondateur du centre.

www.futurplus.ch

Sandra Giampetruzzi